Maisons &
APPARTEMENTS

;_ }}111 WAL "I

Pieces 4 Piéces
Superficie 89 m?2
Réference 25-000
Prix 649 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)
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Appartement 3 pieces 2 salles de bains avec balcon a cagnes sur mer (06800),
localisé a 3 km de la Cote Méditerranéenne et a moins de 46 km du monaco et de
l'italie, cet appartement est situé au 2e étage d'un petit immeuble de trois étages
avec ascenseur, achevé fin 2022. Découvrez ce magnifique appartement qui allie
confort et modernité, situé dans un cadre privilégié. Cet espace de vie exceptionnel
est congu pour répondre a toutes vos exigences et offrir un cadre de vie agréable
et fonctionnel. Situé au 2e étage d'un petit immeuble de trois étages avec

ascenseur, il se compose : entré et ...

In cagnes sur mer (06800), located 3 km from the mediterranean coast and less
than 46 km from monaco and italy, this apartment is located on the 2nd floor of a
small three-story building with elevator, completed late 2022. Discover this
magnificent apartment which combines comfort and modernity, located in a
privileged setting. This exceptional living space is designed to meet all your
requirements and offer a pleasant and functional living environment. Located on the
2nd floor of a small three-story building with elevator, it consists of: entrance and

open living space: enjoy a bright and ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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